



Ciudadano extranjero fue herido a bala en incidente cerca de cementerio

ruta U-400. El venezolano llegó al Hospital Base por sus propios medios, con cuatro impactos de bala, uno alojado en el cuello. Dijo que fue asaltado por 3 desconocidos.

La Fiscalía de Osorno ordenó diversas diligencias a las policías para esclarecer las circunstancias en que un hombre de nacionalidad venezolana ingresó herido por impacto balístico al servicio de urgencia del Hospital Base San José de Osorno.

Según el reporte médico, el lesionado presenta cuatro dis-

paros en su cuerpo, uno alojado en la zona del cuello y las otras tres balas en la espalda, manteniéndose en estado grave.

De acuerdo con su propio testimonio, el hecho ocurrió en las cercanías del cementerio Parque Valle del Cedrón, ubicado en la ruta U-400 al mar, donde habría sido interceptado por tres sujetos jóvenes des-

conocidos que lo agredieron, le sustrajeron algunas pertenencias y posteriormente le dispararon.

El herido logró llegar por sus propios medios al recinto asistencial, donde narró lo sucedido al personal médico. A raíz de este relato, el hospital informó de inmediato a Carabineros, quienes se trasladaron

al lugar para entrevistarse con el afectado.

Sin embargo, el hombre se negó a presentar una denuncia formal sobre los hechos. Ante ello, Carabineros dio cuenta de lo ocurrido al Ministerio Público, el cual ordenó diligencias de oficio para investigar el incidente registrado en las inmediaciones del camposanto. **CS**



SERGIO SILVA

EL HERIDO SE MANTIENE EN EL HOSPITAL SAN JOSÉ DE OSORNO.